

Fernando Estévez: “No vamos a llorar sino confiar y ofrecer nuestra mejor versión”

11/04/2024



Estévez en el encuentro frente al Andorra | Nando Verdú.

El entrenador del CD Eldense, Fernando Estévez, ha comparecido esta mañana ante los medios de comunicación en la rueda de prensa previa a la jornada 35 de LaLiga Hypermotion, que medirá a los azulgranas al Real Valladolid el sábado a las 18:30 horas en el estadio José Zorrilla. El equipo de Elda irá a por la victoria para cortar de raíz la racha de cinco partidos sin conocer la victoria. Admite que es la peor racha del eldense en cinco partidos pero pese a ello, “no vamos a llorar, sino confiar y ofrecer nuestra mejor versión”, ha afirmado.

Estévez ha admitido que ha sido una semana dura, “pero no tenemos un mensaje de derrotismo, no estamos en una buena racha pero el Eldense no jugó mal el pasado domingo en casa ante el Andorra, y seguimos trabajando para acercarnos a la versión que nos hace más competitivos”.

El partido contra el Valladolid, admite, “será similar a los dos últimos fuera, pero entrenamos con alta intensidad para ir a una de las ocho finales que restan y sumar”. Asegura que la plantilla está recuperada y afrontan el final de la competición con responsabilidad y sabiendo la

dificultad que conlleva. También ha querido recordar que su objetivo siempre ha sido llegar a los 50 puntos y que nunca ha cambiado de opinión porque "a veces es difícil rascar puntos pero hay que trabajar más si cabe y mostrar una gran unión y nuestra mejor cara".

Por último, ha pedido que se evite "hacer cábalas sino ir partido a partido; en situaciones peores hemos demostrado que se puede. Tenemos que aprender de lo que ha pasado, tirar adelante y pulir errores".